

El día 03 de diciembre de 2025, tuvo lugar la III CLIC (Comisión Local de Impulso Comunitario) realizada por el equipo ERACIS+ del Excmo. Ayuntamiento de Arcos de la Frontera. Ha sido un espacio de encuentro comunitario donde hemos contado con la participación de entidades públicas y sociales. Se han presentado las diferentes actuaciones del Plan Local, talleres, mesas, experiencias, colaboraciones y el trabajo realizado durante el año 2025 en Zonas Desfavorecidas encaminadas a fortalecer el tejido social, fomentar el trabajo en red y alcanzar la inserción sociolaboral, impulsar la participación comunitaria y la cohesión social en el municipio.

